

14.01.2006 - 12:00 Uhr

Les Employés affiliés VSAM et VSAC fusionnent pour former l'association Employés Suisse la nouvelle représentation forte des employés en Suisse

Zurich (ots) -

Efficacité et partenariat, voilà le thème sous lequel était placé l'assemblée constitutive des Employés Suisse le samedi 14 janvier 2006 à Lucerne. La nouvelle association des employés compte 27 000 membres provenant de l'industrie des machines ainsi que du secteur chimique et pharmaceutique. Les Employés Suisse sont la plus grande organisation d'employés travaillant dans les deux secteurs les plus importants pour l'exportation.

La nouvelle association des employés se fonde sur les valeurs primordiales du partenariat, de la compétence, de l'indépendance et du dialogue. Elle se considère comme une organisation de services moderne à l'écoute des employés et non comme un syndicat: "Notre principal intérêt est de faire en sorte que les conditions de travail dans l'entreprise soient favorables, correctes, motivantes et profitent aux intérêts des deux parties à parts égales, explique Vital G. Stutz, directeur de la nouvelle organisation des employés lors de l'assemblée constitutive. "Nous sommes la classe moyenne, celle qui travaille, entrepreneuriale, qui fait bouger de grandes choses." Les Employés Suisse dotent cette classe moyenne d'une nouvelle représentation forte.

Claude Janiak, président du Conseil national, Peter Hasler, directeur de l'Union patronale suisse, Jean-Daniel Gerber, directeur du seco, et Hugo Fasel, conseiller national et président de Travail.Suisse, ont transmis leurs meilleures vœux à la nouvelle organisation des employés.

Après une période préparatoire de deux ans, les délégués ont approuvé la fusion des deux associations d'employés le 14 janvier 2006. Les Employés affiliés VSAM (industrie des machines, des équipements électriques et des métaux, MEM) et l'organisation VSAC (industrie chimique et pharmaceutique) fusionnent pour fonder les Employés Suisse.

La nouvelle association compte environ 27 000 employés et constitue la plus grande organisation des employés dans les deux secteurs les plus importants pour l'exportation. Les Employés Suisse sont une fédération faîtière. Les membres directs sont des associations d'employés intégrées dans leur entreprise, telles que l'association des employés d'ABB, celle de Novartis ou encore celle de Sulzer.

Les Employés Suisse jouent un rôle important dans les négociations, la conclusion et la mise en œuvre de la convention collective de travail dans l'industrie des machines. Ils sont également un partenaire social dans le cadre des conventions-types de Ciba et de Huntsman.

Des prestations modernes pour les employés Les Employés Suisse sont une organisation de services modernes destinés aux travailleurs et aux travailleuses. Ils ne se considèrent pas comme un syndicat. Nous les Employés sommes indépendants et autonomes. Au lieu de prôner le centralisme, nous recherchons l'autonomie et

l'individualité. Au lieu de prêcher des idéologies, nous misons sur la compréhension rationnelle et l'aptitude à négocier. Au lieu de chercher la confrontation, nous voulons le dialogue et des solutions win-win. Au lieu d'encourager la dépendance, nous voulons promouvoir l'indépendance des représentations des employés dans les entreprises. C'est en ces termes que Vital G. Stutz, directeur des Employés Suisse décrit l'association.

Les employés sont la classe moyenne Selon Vital G. Stutz, les Employés Suisse sont l'organisation propre à la classe moyenne. Nos membres font progresser les grandes entreprises, construisent des turbines et développent de nouveaux médicaments. Ils travaillent dans la recherche, planifient, conçoivent, construisent, délèguent, dirigent, contrôlent. Nous sommes la classe moyenne, celle qui travaille, entrepreneuriale, qui fait bouger de grandes choses. Ce qui nous réunit et nous unit, c'est le travail et l'avenir du travail au 21ème siècle.

L'employabilité des travailleurs et des travailleuses est cruciale Vital G. Stutz souligne par ailleurs l'importance cruciale de l'employabilité de tous les employés: C'est pourquoi une grande partie des prestations et de l'offre proposée par les Employés Suisse concerne le soutien et le conseil des employés, leur formation continue et leur carrière ainsi que leur santé.

Les employés sont des co-entrepreneurs Lionel Lecoq, responsable de la branche chimie/pharmacie met l'accent sur le rôle des employés en tant que co-entrepreneurs: Les employeurs savent que nous nous considérons comme une partie de l'entreprise, nous nous engageons activement et attendons que les employeurs donnent aux employés les responsabilités qui correspondent à un vrai partenariat social.

Consolidation du mouvement des employés Hanspeter Oppliger, président des Employés Suisse, estime que grâce à cette nouvelle association, le mouvement des employés en Suisse est consolidé: Je suis convaincu que la nouvelle fédération sera sympathique aux yeux de nombreux employés. Avec les Employés Suisse, ils adhèrent à une organisation qui représente leurs intérêts. Celle-ci se caractérise non par des positions extrêmes, mais par une représentation des intérêts crédible, réaliste et responsable.

Une organisation des employés dynamique De nombreux orateurs de renom ont parlé lors de l'assemblée constitutive. Le président du Conseil national Claude Janiak, le Conseiller de la ville de Lucerne Ruedi Meier, le directeur de l'Union patronale suisse Peter Hasler ainsi que le secrétaire d'Etat et directeur du seco Jean-Daniel Gerber, ont adressé leurs meilleurs vœux aux Employés Suisse. Le Conseiller national Hugo Fasel, président de Travail.Suisse, l'organisation faîtière des Employés Suisse en est convaincu: La fusion de la VSAM et de la VSAC donne naissance à une organisation des employés dynamique. Il se réjouit de la collaboration et souhaite à l'association beaucoup de courage pour accomplir sa vision, de persévérance dans la mise en place d'une politique des employés efficace.

Ouverts à d'autres branches A l'avenir, les Employés Suisse ne veulent pas seulement se concentrer sur les deux secteurs MEM et Chimie/Pharmacie. Au contraire, ils sont ouverts aux employés de toutes les branches.

Contacts:

Vital G. Stutz, directeur des Employés Suisse,
Tél. 044 360 11 41, 079 639 73 03

Hansjörg Schmid, porte-parole de la presse,
Tél. 044 360 11 21, 076 443 40 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100502991> abgerufen werden.